

Güte und Humor kommen niemals
getrennt auf die Welt.

Winterthur, im Mai 2017

Todesanzeige

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Ruth Meierhofer-Straumann

14. Juni 1920 - 2. Mai 2017

Nach einem langen und erfüllten Leben wurde sie von ihren Altersbeschwerden
erlöst und durfte im Kreis ihrer Familie friedlich einschlafen.

Die Trauerfamilien

René Meierhofer mit Familie, Laax

Vreni Seelhofer-Meierhofer mit Familie, Basel

Peter Meierhofer, Eschlikon

Verwandte und Freunde

Unser aufrichtiger Dank geht an die Mitarbeitenden der Spitex Winterthur und
die Nachbarn Nelly und Kurt Graber sowie Iva Stolz. Mit beeindruckender
Fürsorge und Hilfsbereitschaft haben sie unserer Mutter ihren Herzenswunsch
erfüllt, ihr Zuhause an der Wässerwiesenstrasse 78 in Winterthur nicht verlassen
zu müssen.

Die Trauerfeier findet am Montag, den 15. Mai 2017 um 14.00 Uhr in der
reformierten Kirche Winterthur Wülflingen statt.

Traueradresse: René Meierhofer, Postfach 112, 7031 Laax